

## **Medienkonferenz**

**Areal Tramdepot Burgernziel – Projektwettbewerb im offenen Verfahren**

**Dienstag, 26. Februar 2013, 15.00 Uhr, Tramdepot Burgernziel, Thunstrasse 106**

### **KURZSTATEMENT DER QUARTIERVERTRETUNG ZUM PROJEKTWETTBEWERB**

*Es gilt das gesprochene Wort*

Als Vertretung des Quavier – der Quartierkommission des Stadtteils IV der Stadt Bern – haben Kathrin Sommer und Lukas Gutzwiller als Sachverständige ohne Stimmrecht während drei Tagen in der Jury mitgearbeitet. 49 Projekte wurden begutachtet. Der Auswahlprozess war sehr anspruchsvoll, aber für beide Quartiervertreter war dieser Prozess eine sehr interessante und positive Erfahrung.

Die Projekte wurden insbesondere nach den folgenden drei Hauptkriterien beurteilt: „Städtebau“, „Architektur“ und „Wirtschaftlichkeit“. Alle Projekte zeigten sowohl positive Aspekte wie auch gewisse Nachteile. Das Siegerprojekt „bärn ost“ hat insbesondere bezüglich verdichteten Bauens (Wirtschaftlichkeit), aber auch bezüglich Energie und Lärmschutz sehr gut abgeschnitten. Neben der hohen Wirtschaftlichkeit, welche das Projekt auch für Wohnbaugenossenschaften interessant macht, ist die Durchlässigkeit und Öffnung Richtung Staufferstrasse mit vier Höfen als äusserst positiv zu beurteilen. Diese vier Höfe sind gegen die Thunstrasse hin gut abgeschirmt und bieten somit einen idealen Ort für Kinder zum Spielen.

Mit dem geplanten Projekt kann auch viel Gewerbefläche realisiert werden, welche zudem noch flexibel ausgestaltet werden kann. Es bleibt somit genügend Platz für einen Quartiertreff, für eine Kita und sogar für ein Restaurant und einen Quartierladen. Damit kann das Quartier zusätzlich belebt werden, was auch den im Quartierplan formulierten Zielen entspricht.

Lukas Gutzwiller

Vertreter Quavier und Stadtrat GFL

Muristrasse 88

3006 Bern

Tel. 076 462 31 07